

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

**AL FINAL DE CUEN-
TAS:** Durante 2015 y 2016 en Monterrey, Nuevo León, bajo la presidencia de Emilio de la Garza Santos, del PRI, logró una calificación sobresaliente AA- de HR Ratings, luego de registró en un Balance Primario con superávit promedio equivalente a 9.4% de los Ingresos Totales, donde destaca el crecimiento de 17.4% en los Ingresos de Libre Disposición de 2015 a 2016, así como un comportamiento estable en el Gasto Corriente. HR Ratings estima un déficit promedio de 1.0% en el Balance Primario para los próximos años, ya que el Municipio contempla la toma de financiamiento adicional para inversión pública productiva, aunado a los recursos pendientes por ejercer.